
第二原発は北 10km(東海村）にある。2011 年の大震災に被災し、運転 45 年が過ぎた老朽原発。30 キロ圏内に 92 万人が住む。 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

    

  

ニューヨーク州は、原発を廃止させました。 

 ニューヨーク市の北方 60～80 キロの所にあり老朽化したインディアン

ポイント原発を、立地するウェストチェスター郡とニューヨーク州は交渉

によって廃止させました。「再生可能エネルギーの見通し」や「脱炭素推

進」を理由とする抵抗があったようですが、住民の安全が勝りました。 
    

 

ストップ‼
 さよなら原発ひたちなか市実行委員会 

（連絡先：ひたちなか市馬渡 2824-63 佐藤 英一  TEL:029-273-4775） 

ホームページ：https://sayonaragennpatu.wixsite.com/mysite ☞ 

 

東海第二原発廃止なら避難は不要です。  

福島原発事故は不幸中の幸いといわれています。そのわけは、 

（１） 原発から放出された放射能の 80～90％は、西風にのって海に落ち、陸地には 

10％前後ですんだこと 

（２）幸運な偶然が重ならなければ、そら恐ろしい被害をもたらしたこと。 

原発事故の最中、原発第一人者達は、おびえて、本音をはいています。 

〇班目春樹・原子力安全委員長は、「ひょっとすると東京の空の見納めか？」 

〇東電福島第一原発の吉田所長は、「（この事故で）東日本は壊滅する」  

   〇近藤俊介・原子力委員長は、首相の求めに応じ、 

「170キロ圏は強制避難、250キロ圏までは任意避難」と報告 

 いくら安全性を向上させても 

事故が起きない保証はなく備えが必要。 
 

   田中俊一・更田豊志の歴代原子力規制委員長や、事故当時のアメリカ原子力

規制委員長グレゴリー・ヤツコ氏は、「事故は起こるものと認めることだ」と

指摘し、上記のように述べています。 
 

とすれば、住民は、家も、財産も、何もかも失ってよい覚悟が必要です。 

 国の制度では、東海第二の使用済燃料がすっかり冷却した今、原電が廃止

措置計画の認可を受ければ、避難の必要はありません。(但し、5 キロ圏内は

別途の措置が必要) 

 

 

坂本龍一さん  「原発 時間 経つほど危険」 の言葉
 

2011 年の原発事故から 12 年、人々の記憶は薄れているかもしれないけれど、 

いつまでたっても原発は危険だ。いやむしろ時間が経てば経つほど危険性は増す。 

（東京新聞 2023.3.15 朝刊より 写真 2020 年 3 月撮影） 

 

tel:029-273-4775
https://sayonaragennpatu.wixsite.com/mysite
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お願い 

近づく ひたちなか市議会議員選挙 

政府と東電は福島原発で、「関係者の理解なしには、いかなる処分も行わない」約

束を破って海に放出しています。今度は東海第二再稼働の事前了解制を骨抜きにし

て来ないか？ 次の市議の責任は重大です。 

市民でつくる団体＝市議会ウオッチャーズ(代表は宮武宇也さん）は、投

票の参考にと、４年間の議会一般質問を図表で分析し、facebook  

(https://www.facebook.com/profile.php?id=61550586816

360) に公表予定です。                 QRコードはこちら。 
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東海第二原発差止裁判の河合弘之弁護士 語る 

全国のいくつもの原発裁判をたたかってきて、経営者の

心の内が見えるようになった。 

 原発を稼働させると 1 日 1～2.5 億円もの燃料費が浮き、

もうかる。だから電力経営者は原発の危険性について気づ

いているが、やめられない。「俺が社長でいるうちは安全だ

ろう」という心理でカネのために原発を動かしている。 

(８月 26日の stop‼東海第二再稼動いばらき大集会での挨拶より) 

 

期日：10月 7日(土) 10時～17時 （出入りは自由です） 

場所：ふぁみりこらぼ 103号室       参加費：無料  

10：00～「東京原発」：都内へ原発誘致を表明する都知事(役所広司)。その真意は？ 

11：50～「戦争の作り方」

12：40～「いきものの記録」：原水爆の恐怖を真正面から取り上げた社会派ドラマ 

主演は三船敏郎。 

14：45～「東京原発」：2回目上映  

問い合せ 未来への風いちから 代表 荻 080-5496-6261 

市民の 声 声 声 60 代の市議会議員お宅の前で （市内） 
 

会員：ストップ‼ 東海第二原発ニュースです。原発については、どうお考えですか。 

議員：私は〇〇党だから、再稼働には賛成だ。共産党は反対しているが・・・。 

会員：避難計画は出来そうですか？ ニュースを配っていると、「俺も反対だ」とい

う人が多いのですが。万が一原発事故が起きた場合、ひたちなかの人は、 

最後に逃げる（避難する）ことになるんですが、それでも、賛成ですか。 

議員：・・・。あんたとは話したくない。ここは、私道（公道に近い広い道路）

だ。勝手に車を止めるんじゃない。 

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=61550586816360
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